

Retorna Cristina Fernández a Argentina tras visitar a su hija en Cuba



Buenos Aires, 30 abr (RHC) La expresidenta y actual senadora argentina Cristina Fernández regresó a su país, tras visitar a su hija Florencia, ingresada desde marzo último en Cuba por un cuadro de estrés postraumático.

Tal y como lo había informado a un juez, la exmandataria regresó a la nación, de donde había partido el pasado 20 de abril en medio del dolor que le causó la muerte de su madre Ofelia Wilhelm.

Fernández arribó a Buenos Aires en medio del éxito que tiene la publicación de su libro Sinceramente, que anunció de manera sorpresiva desde La Habana y que será presentado el venidero 9 de mayo en la feria internacional del libro de esa ciudad.

Con dos ediciones de 20 mil ejemplares agotados y una tercera de 24 mil casi vendida, el libro de la exdignataria, encabeza la lista de los más vendidos en esa nación suramericana.

Ayer se conoció que Claudio Bonadío, conocido como el juez antiK por todas las causas abiertas en su contra, solicitó a la editorial Sudamericana una copia del contrato de la expresidenta para poner a

disposición del juzgado todo tipo de pago.

Sin embargo trascendió en medios de prensa locales que Fernández había acordado con la editorial la donación en favor del Hospital de Niños de La Plata. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189532-retorna-cristina-fernandez-a-argentina-tras-visitar-a-su-hija-en-cuba>



Radio Habana Cuba